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• Nota: En el presente documento se utilizan de manera inclusiva
términos como “el profesor”, “el apoderado”, “el estudiante” y sus
respectivos plurales. Esta opción se basa en la convención idiomática
de nuestra lengua y tiene por objetivo evitar las fórmulas de acuerdo
universal para aludir a ambos géneros en el idioma español (o/a,
los/las) y otras similares, debido a que implican una saturación
gráfica que puede dificultar la comprensión de lectura.



FECHA 28 de diciembre de 2023

HORA DE 

INICIO 

15:10 Hrs.

ASISTENTES Sra. Marcela Salazar Martínez, Directora del Establecimiento y presidenta del consejo 

escolar.

Sra. Lilian Alvarado Cárdenas, Coordinadora de la Subvención Especial Preferencial y 

representante en esta reunión,  del Sr. Caupolicán Suárez Espinoza, Unidad sostenedora 

de la fundación Colegios Aurora de Chile.

Srta. Javiera Olivera Pérez , en representación del cuerpo docente.

Srta. Nataly Fernández Silva, Consejera Educacional y Encargada de Convivencia Escolar, 

Sr. Patricio Neira Apablaza, en representación de los asistentes de la educación. 

Sra. Viviana Riquelme Roa, Representante de los apoderados..

Se encuentran ausentes , la representante del Centro de Estudiantes y la secretaria del consejo 

escolar, Srta. Pamela Rodríguez, por encontrarse en proceso de Fiscalización del Programa de 

Integración Escolar por parte de la superintendencia de Educación.



Tabla:

1. Correspondencia.

1. Correspondencia.

2. Lectura del Acta Anterior.

3. Gestión Escolar 2023

4.Varios.



Gestión Escolar 2023

Comienza Área de convivencia escolar: desarrollaron en un 95% las actividades planificadas ,

destacan; Día de la convivencia Escolar, Día del estudiante, Premiación del primer semestre,

celebración fiestas patrias, día del asistente de la educación, Aniversario del colegio, Despedida de

estudiantes de cuarto medio, licenciaturas de octavo básico y cuartos medios, ceremonia de

premiación, modificación de reglamento interno en cinco protocolos, tales como: Salidas

pedagógicas, Estudiantes transgéneros, Desregulación Emocional y conductual, Violencia con porte

de armas, drogas y alcohol al interior y exterior del establecimiento, entre otros.

Además, la directora realiza un resumen de las entrevistas de apoderados por cada profesor jefe y

docentes de asignatura, entrega una síntesis de entrevistas y /o mediaciones a apoderados y

estudiantes por el equipo de convivencia escolar, expone la variedad de talleres extracurriculares

2023 y manifiesta la proyección de los talleres 2024 de acuerdo a la evaluación que el equipo

directivo ha realizado, sobresaliendo el taller de vóleibol, fútbol, karate y gimnasia deportiva.



• Por otra parte , presenta una síntesis de las diversas charlas realizadas sobre acceso a la educación superior,

proceso de becas y créditos, FUAS, menciona las salidas vocacionales, conversatorios de experiencias de

vida, feria vocacional, talleres de acoso, ciber acoso, responsabilidad penal, operativo social, escuela para

padres, charlas de sexualidad, afectividad y género, crisis emocionales, resolución de conflictos,

intervenciones de psicólogo en cada curso, entrevistas y visitas domiciliarias por parte de la trabajadora

social, denuncias a fiscalía , derivaciones a tribunales de familia , becas y activación de servicios médicos

en JUNAEB, entrega de uniformes y colaciones a estudiantes con mayor índice de vulnerabilidad , entre

otros.

• Asimismo, entregó un resumen del área de formación ciudadana, destacando la semana del patrimonio

cultural, visita al cementerio general, memorias ancestrales, actos cívicos, presentación musical a la

comunidad y en lo que respecta al plan de seguridad escolar sobre sale el simulacro de incendio,

capacitaciones, etc.



• Con respecto al Área de Gestión Pedagógica, se informa que el 
promedio de notas del colegio es de un 5.9. El detalle por curso es el 
siguiente: :
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PROMEDIO POR CURSO:

En cuanto a la reprobación, el resumen por nivel se indica en el siguiente recuadro.

NIVEL CANTIDAD REPROBADOS POR NIVEL 2023

E. BÁSICA: 7° Y 8° BÁSICO 2

1° MEDIO 2

2° MEDIO 4

3° MEDIO 1

4° MEDIO 1

TOTAL 10

5 estudiantes se presentaron a comisión evaluadora por reprobación y este consejo rechazó dos

casos del total. Las acciones que resumen la baja reprobación son: Monitoreo de estudiantes

prioritarios con entrega de reporte de Jefes de Área, entrevista de UTP a los estudiantes +

apoderados, derivaciones oportunas a las Unidades respectivas, Flexibilidad evaluativa y

horaria, Elaboración de cuadernillos, Variedad de instrumentos evaluativos, Derivación a

psicopedagogas, Reconocimientos académicos, Tutorías de matemática y Carpetas de
monitoreo.



Dentro de esta área destacan las siguientes actividades: ensayos masivos, proyectos

pedagógicos, día del libro, festival matemático, concursos spelling bee, adquisición de material

didáctico y bibliográfico (manual PAES), salidas pedagógicas, feria y revista científica, olimpiadas,

debates, talento CACHS, día de la actividad física, talleres JEC, intervención psicopedagógica,

entre otros.

En lo que respecta al Programa de Integración Escolar, la directora comunica que este equipo de

15 profesionales atendieron a un total de 114 estudiantes, 90 con NEE transitorias, y 54 con NEE

permanentes. Dentro de las actividades que pudieron desarrollar destaca el día de la

concientización del autismo, actividades adaptativas, taller de habilidades sociales, salida

motivacional al Parque nacional laguna laja, día de la discapacidad y actividad final en Parque

Jorge Alessandri. En cuanto a resultados, 2 estudiantes PIE reprobaron el año académico y las

asignaturas con bajo rendimiento son Ciencias y matemática.



Porcentaje de asistencia del colegio y Recursos humanos 
y materiales.

• Por otra parte, se señala el porcentaje de asistencia del colegio, 
detallado en la siguiente imagen y obteniendo como promedio 
colegio de un 87%.

La directora añade una proyección de los principales recursos tanto materiales

como humanos, destacando la ampliación de los equipos de trabajo este año.



Hora de término 17:30 horas
Finalmente, la directora pone término a su presentación y cede la palabra para consultas               y 
comentarios relacionados al consejo de hoy.

No habiendo más comentarios y siendo las 17:30 horas la Sra. Directora procede a despedirse, 
agradeciendo la participación de todos y todas.

El Acta fue aprobada por unanimidad por todos los integrantes presentes.

Marcela Salazar Martínez, Presidenta consejo 
Escolar.
Pamela Rodríguez Huichacura, Secretaria.


